

09.06.2004 - 07:00 Uhr

## UNILABS lance une nouvelle gamme de tests de diagnostic précoce en Europe

Geneve (ots) -

Les tests "Biocheckup" permettront de détecter de manière précoce les signes de maladies et d'évaluer les facteurs de risques pour des maladies telles que le diabète, le cancer ou les maladies cardiovasculaires.

Une majorité de personnes est préoccupée de l'état de sa santé et souhaite connaître ses prédispositions à différentes pathologies (diabète, cancer, maladies cardio-vasculaires, etc.(1.)) avant qu'elles ne soient durablement installées.

Grâce à de nouveaux bilans biologiques, Unilabs répond à cette demande.

Afin de détecter de manière précoce certaines maladies, Unilabs lance une gamme de trois tests de screening et neuf bilans approfondis qui permettront au médecin d'évaluer de manière plus efficace l'état de santé de son patient. De ce fait, le médecin pourra instaurer un traitement personnalisé sur une base proactive.

Les résultats sont présentés de manière claire et simple pour permettre au médecin et au patient de mesurer objectivement l'efficacité du traitement en cours et de visualiser les progrès accomplis.

Les nouveaux tests "Biocheckup" mis au point par Unilabs sont principalement issus de laboratoires de recherche et ont été récemment adaptés aux laboratoires de biologie médicale. "Biocheckup" offre un certain nombre de nouveaux tests de diagnostic, ainsi que des tests existants mis à jour et validés sur la base de données scientifiques.

Le Dr Mikael Rabaeus, Directeur Médical de la Clinique de Genolier a déclaré : "Le nouveau concept Biocheckup représente pour le médecin praticien un outil très utile dans son travail quotidien, car il lui permet de détecter de manière précoce des perturbations biologiques éventuelles afin de les traiter le plus tôt possible, avant que le sujet ne développe la maladie. En outre, ce nouvel outil diagnostique permettra au patient de prendre conscience de son capital santé et de le protéger en conséquence."

Le département "Biocheckup" qui a développé ces bilans a pour objectif de proposer à l'avenir au corps médical les outils de diagnostic les plus pointus (y compris le diagnostic moléculaire).

Grâce à la prise en charge précoce des pathologies par le médecin, le groupe Unilabs est convaincu de pouvoir améliorer la qualité de vie des patients, mais aussi de contribuer à réduire les coûts de la santé.

Les tests "Biocheckup" sont disponibles en Suisse, en Italie et, sous peu, en France.

Le Groupe UNILABS (SWX: ULB) est le leader européen des laboratoires d'analyses médicales. Avec 40 laboratoires et plus de 1500 employés répartis dans cinq pays, UNILABS analyse chaque année plus de 3 millions d'échantillons sur un panel de plus de 1500 tests. Les analyses médicales d'Unilabs sont utilisées par 60 hôpitaux en France, en Espagne et en Suisse. Unilabs est cotée à la bourse SWX Swiss Exchange depuis 1997.

Notes:

(1.) Selon l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), les maladies cardiovasculaires étaient responsables de 16.7 millions de morts en 2002, ce qui représente 29.2% de la mortalité globale dans le monde.(1) L'obésité prend les proportions d'une épidémie avec plus de 1 milliard d'adultes en surcharge pondérale, dont 300 millions sont estimés être en état d'obésité clinique.(2) Le diabète touche à lui seul 177 millions de personnes à travers le monde et, selon toute probabilité, ce nombre va continuer à augmenter pour atteindre au moins 300 millions de personnes d'ici 2025.(3)

(1) World Health Report, 2003

(2) World Health Organization, Global Strategy on Diet, Physical Activity and Health. Fact sheet disponible sur [www.who.int/dietphysicalactivity/media/en/gsf\\_s\\_obesity.pdf](http://www.who.int/dietphysicalactivity/media/en/gsf_s_obesity.pdf)

(3) Dernières estimations datant de 2002

Contact:

Edgard Zwirn,  
Executive Chairman  
tél. +41/22/909'77'77).  
Internet: <http://www.unilabs.com>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001364/100475734> abgerufen werden.